



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 027**  
**18 de enero de 2019**

## **Maestría en petróleos volverá a ofertarse en la FIGEMPA**

La Universidad Central del Ecuador ofertará la segunda cohorte de la Maestría en Ingeniería de Petróleos con Mención en Recuperación Mejorada, el programa de estudios tendrá una duración de dos años y contará con 18 módulos.

En entrevista para Radio Universitaria, la Coordinadora de la Maestría, María Angélica Lugo, mencionó que la nueva cohorte contemplará la posibilidad de realizar salidas de campo, aunque la industria petrolera ecuatoriana aún no cuente con prácticas de recuperación mejorada para la extracción de petróleo. Lugo señaló que las salidas de campo serán a países vecinos como Colombia hasta que Petroamazonas ejecute los 4 proyectos piloto planeados sobre este método de extracción.

La Coordinadora de la Maestría indicó que el pensum de estudios pretende especializar a los profesionales en proyectos de recuperación mejorada a través de métodos técnicos y químicos que permitan recuperar el petróleo. Dentro de la malla curricular se ha destinado una cátedra para trabajar con las comunidades en donde se realizan las extracciones.

El programa de postgrado tendrá un costo de \$ 10 522 dólares y el proceso de postulación iniciará el 04 de febrero de 2019. Los ingenieros petroleros interesados podrán encontrar mayor información en la página web: <https://figempaeor.wixsite.com/website> **AC**

